

Praxis für grafische Heilkunst

Georg Mann

Der Großvater ein Kräuterkundiger. Der Enkel ein Bildhauer und Zeichner. In seinem aktuellen Projekt verbindet Georg Mann die Welt der Heilpflanzen mit der Porträtkunst.

Die Unternehmung verfolgt den Ansatz, dass Pflanzen ihre Informationen zu einem großen Teil visuell – durch Muster, Farben und Formen – vermitteln. In seiner „Praxis für grafische Heilkunst“ verschmilzt der Künstler Porträts von Menschen mit den visuellen Signaturen spezifischer Heilpflanzen und erforscht so das Potential von Kunst als Medizin.

Termine auf Anfrage

Bei Interesse an einem Besuch oder einem Künstlergespräch buchen Sie bitte frühzeitig einen Termin unter: grafischeheilkunst@georgmann.com